

Adventsengel



Die 3. Oberstufenschülerinnen der Maitlisek Gossau haben für den Advent 2023 eine Adventsbeilage für das Pfarreiformum gestaltet.

Wie sehen Engel aus? Wo und wie können wir Engel im Alltag erleben? Und wie für andere Engel sein? Die 3. Oberstufenschülerinnen der Maitlisek Gossau haben für die Dezember-Ausgabe des Pfarreiformums – Pfarrblatt im Bistum St.Gallen eine Adventsbeilage gestaltet. Darin geht es um die Engel in unserer Gesellschaft.

Wie sehen Engel eigentlich aus? Und wo und wie können wir selber Engel sein – zuhause, in der Schule, bei der Arbeit? Die 3. Oberstufenschülerinnen der Maitlisek Gossau haben sich intensiv mit den Engeln und ihrer Symbolik beschäftigt. Unter der Leitung von Stephan Sigg, leitender Redaktor des Pfarreiformums, erarbeiteten sie in Workshops das Thema und die Ideen und setzten sie anschliessend um. Das Pfarreiformum ermöglichte jungen Menschen so, erste journalistische Erfahrungen zu sammeln.

Engel zum Download

Das Ziel der Jugendlichen: Den Menschen Mut machen und sie motivieren, gerade im Advent mehr für andere da zu sein. Als besonderes Extra haben sie Engel-Icons gezeichnet. Diese stehen online zum Download bereit, können ausgedruckt werden und als Anhänger für die Weihnachtsgeschenke verwendet oder auf die Weihnachtspost aufgeklebt werden. So werden die Engel im Alltag sichtbarer.

Zur Jugendbeilage

[Download Engelzeichnungen](#)

Text: Stephan Sigg

Bild: Ana Kontoulis